

Abschied von Chorleiterin Claudia Ihrle

Am Donnerstag, 22. August 2024, wird Frau Ihrle im Rahmen des Festgottesdienstes zum Patronatsfest Maria Königin um 19 Uhr in Erzhausen verabschiedet. Geplant ist die Mitwirkung des Kirchenchors St. Josef, ein letztes Mal unter ihrer Leitung.

*Von Kirchenchor St. Josef
9. Aug. 2024*



Zum Abschied schreibt Frau Ihrle:

Nachdem ich im September 2023 den katholischen Kirchenchor Egelsbach/Erzhausen übernommen habe, muss ich ihn nun leider auch schon wieder verlassen. Mein beruflicher Werdegang führt mich ab September dieses Jahres als hauptamtliche Kirchenmusikerin in das Saarland.

Obwohl ich mich auf die neuen Aufgaben freue, fällt es mir sehr schwer die vielen lieb gewonnenen Menschen hier zurückzulassen. Vor allem mein Kirchenchor ist mir sehr ans Herz gewachsen. Die Begeisterung zur Musik, die effektiven Proben und die schönen Gottesdienste haben mir immer Freude bereitet.

Ich hoffe sehr, dass sich schnell eine Nachfolge finden wird, da dieser Chor eine absolute Bereicherung für die Gemeinde darstellt.

Ich bedanke mich für die freundliche Aufnahme in der Gemeinde, die lieben Menschen und deren herzlichen Worte und wünsche allen von Herzen alles Gute und Gottes Segen.

Claudia Ihrle